

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir, die Alles Banane gemeinnützige GmbH, sind der neue Caterer an Ihrer Schule. Unsere Firma besteht seit dem Jahr 2002, damals aus einer Initiative der Schule, des Küchenchefs und einiger Eltern der IGS-Roderbruch in Hannover entstanden. Es wurde seinerzeit ein neuer Mensabetreiber gesucht, der langfristig die dortige Mensa beleben sollte. Der vorherige Versuch, die Ausgabe von Folienessen, war kläglich mit ein paar wenigen Essen pro Ausgabetag gescheitert. Nach unserer Übernahme der Küche in der IGS-Roderbruch ging es dort mit den Essenszahlen steil bergauf. Bis zum heutigen Tage, im Jahre 2015, geben wir täglich im Durchschnitt ca. 1500 Schülern aus.

Unser Alltag ist die Arbeit mit unseren „kleinen“ Kunden, den Schülerinnen und Schülern. Seit 2006 betreut die Firma Alles Banane gGmbH die Schulmensa der IGS-Langenhagen, seit 2007 ebenfalls die Cafeteria in der Berufsbildenden Schule 14 der Region Hannover mit Mittagessen, sowie unzähligen Snacks. Ein sehr erfolgreicher Weg, der es im Mai 2007 auch erforderlich machte, den gemeinnützigen Verein in eine gemeinnützige GmbH umzuwandeln. Im Jahr 2011 haben wir uns zu einer weiteren Expansion in der Stadt Langenhagen entschieden und verpflegen nun auch die Kinder der Grundschule Engelbostel und der Grundschule Godshorn.

Alles Banane ist in der gesamten Region Hannover der einzige betriebliche Ausbilder für Beiköche; also Menschen mit Lernschwächen und/oder Behinderungen. Wir beschäftigen Mitarbeiter mit leichten und schweren Handicaps, welche bei uns auf Dauer eine Anstellung gefunden haben. Weiterhin arbeiten wir ebenfalls eng mit verschiedenen sozialen Einrichtungen in der Region Hannover, welche sich im Segment der überbetrieblichen Ausbildung engagieren, wie z.B. dem Annastift, oder dem Stephanstift, der Deutschen Angestellten-Akademie (DAA) und der Landwirtschaftlichen Erwachsenenbildung (LEB), aufgrund unserer Eignung zur betrieblichen Ausbildung, zusammen.

Ein sehr entscheidender Grund für unseren Erfolg ist und bleibt unser Verpflegungskonzept.

Wir kochen täglich frisch vor Ort, mit möglichst regionalen Produkten. Sofern es das Budget erlaubt verwenden wir auch Bio-Lebensmittel – natürlich ebenfalls möglichst aus der Region.

Unser Speiseplan bzw. unser tägliches Menüangebot ist wie folgt aufgebaut: Menü A (fleischiges Gericht), Menü B (vegetarisches Gericht), Tipp des Tages (täglich wechselndes Gericht), Salatbuffet, Dessertauswahl.

Da wir kein Großbetrieb sind, haben wir „kurze“ Wege und versuchen Änderungswünsche und Anliegen unserer Kunden schnell in die Tat umzusetzen.

Wir wünschen nun allen SchülerInnen, Eltern und Erziehungsberechtigten zunächst schöne Weihnachtsferien und uns allen einen guten Start ins neue Jahr 2016 !

Ihr Team der Alles Banane gGmbH